

undefined - dimanche 10 septembre 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

MORESTEL

L'USCM reçoit le Pays voironnais en ouverture du championnat



L'équipe première de l'USCM va retrouver son terrain fétiche.

Après deux tours de Coupe de France bien négociés, place au championnat ce dimanche face à un adversaire qui s'annonce solide. L'USCM devra assumer son statut.

L'équipe première de l'Union sportive Creys/Morestel reçoit le Pays Voironnais FC pour la première journée du championnat de Départemental 2. Quelques mois après la descente en D2, l'effectif du coach, Samuel Bourgeois, a finalement assez peu bougé et la reprise se déroule parfaitement avec trois victoires dont deux lors des premiers tours de Coupe de France. « On est dans les clous, le groupe vit bien, on se connaît mieux et les systèmes de jeu commencent à être assimilés. Maintenant, on démarre le championnat et c'est tout autre chose. On joue à domicile contre une équipe qui devrait être solide mais on joue à domicile donc on jouera pour gagner et prendre nos trois premiers points », souligne Samuel Bourgeois.

Dimanche 10 septembre USCM - Pays voironnais, 15 h, stade du Bracon à Creys-Mépieu.